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«НЕДВИЖИМОСТЬ» «НЕДВИЖИМОСТЬ» 
предлагает услугипредлагает услуги  покупка, продажа, обмен квартир,  покупка, продажа, обмен квартир, 

домов, дач, земельных участков. домов, дач, земельных участков. 
  оформление документов для любыхоформление документов для любых
сделок с недвижимостью.сделок с недвижимостью.

  купля-продажа, дарение, приватизация. купля-продажа, дарение, приватизация. 
  вступление в права наследства. вступление в права наследства. 
  представление интересов в суде.представление интересов в суде.

 детей ожидают своей 
очереди в дошкольные 
образовательные 
учреждения Павлово-
Посадского района

1955

В течение трёх дней Павловский Посад стал центром соревнований одного из мужествен-
ных, смелых и быстрых видов спорта – пожарно-прикладного. В первые два дня проходила 
Спартакиада  Московской области  среди пожарных гарнизонов, в которой приняли участие 
около двухсот спортсменов. А на следующий день – Первенство Московской области по 
пожарно-прикладному спорту среди юношей на призы Московского областного отделения 
Всероссийского добровольного пожарного общества.

В соответствии с Законом 
Московской области 
№43/2008-03 «О переходе 
к предоставлению мер 
социальной поддержки по 
оплате жилого помещения 
и коммунальных услуг 
отдельным категориям 
граждан в Московской области 
в денежной форме» с 1 января 
2010 г. льготные категории 
граждан осуществляют 
оплату жилого помещения 
и коммунальных услуг в 
полном объеме.

Компенсации предоставляют-
ся ежемесячно в размерах, уста-
новленных законодательством 
РФ и законодательством Москов-
ской области на основании име-
ющихся учётных данных.

Расчёт компенсации произво-
дится управлением социальной 
защиты населения на основании 
сведений о начисленных плате-
жах.

Получатели компенсационных 
выплат обязаны своевременно 
информировать Павлово-Посад-
ское управление социальной за-
щиты населения об изменении 
обстоятельств, влияющих на по-
лучение компенсации (о переме-
не места жительства, возникно-
вении права на получение меры 
социальной поддержки по оплате 
жилого помещения и коммуналь-
ных услуг по другому основанию, 
изменение состава семьи и др.)

При наличии у получателя пра-
ва на предоставление компенса-
ции по нескольким основаниям, 
компенсация назначается по 
одному основанию, за исключе-
нием случаев, предусмотренных 
законодательством Российской 
Федерации и законодательством 
Московской области.

Способ получения компенса-
ции:

– перечисление на банковские 
лицевые счета;

– доставка почтовыми отде-
лениями связи в соответствии с 
днями доставки  пенсии. Начало 
– с каждого 4 числа месяца.

По вопросам предостав-
ления компенсационных 
выплат обращаться в Пав-
лово-Посадское управление 
социальной защиты населе-
ния по адресу: пер. Герцена, 
д. 19А, тел:. 5-56-48.

Компенсация 
работает

Митинг, посвящённый 
21 годовщине вывода 
советских войск из 
Афганистана, пройдёт в 
нашем городе 13 февраля 
в сквере на пересечении 
улиц Кузьмина и 
Тимирязева. 

Об этом говорилось на орг-
комитете по проведению ме-
роприятий, посвящённых па-
мятной дате. В тот же день 
планируется торжественный 
приём главой района Андреем 
Лютоевым актива Павлово-
Посадского районного отде-
ления Всероссийской обще-
ственной организации «Боевое 
Братство». Будет проведено 
награждение участников бое-
вых действий в Афганистане 
и на Северном Кавказе и вру-
чение подарков. Среди при-
глашённых на приём – члены 
семей военнослужащих, погиб-
ших в горячих точках, а также 
главы поселений.    

12 февраля делегация на-
шего района, возглавляемая 
А. Лютоевым, отправится в 
Москву на собрание в Москов-
ский областной дом искусств 
«Кузьминки». А 15 февраля ми-
тинг и торжественное шествие 
пройдут на Поклонной горе.  

На 16 февраля намечена 
встреча боевых друзей и уроки 
мужества в школах района. 

Уважаемые рекламодатели!

Забвению
не подлежит            

Приглашаем вас к активному со-
трудничеству с Павлово-Посадским 
информагентством. Вы можете раз-
местить рекламу в газете и на радио, 
работает гибкая система скидок, воз-
можны совместные проекты. 

Наш телефон: 2-30-78. 



Февраль  2010,  № 4 ИЗВЕСТИЯИЗВЕСТИЯ
Павлово-ПосадскиеПавлово-Посадские 5

Спартакиада. 
Гарнизонный экстрим

К экстремальным видам спор-
та многие люди относятся до-
вольно негативно, воспринимая 
их всего лишь как стремление 
подвергать себя опасности. Но 
есть и такой вид физической ак-
тивности, о котором не скажешь, 
что он вызван желанием пощеко-
тать нервы себе и окружающим. 
Это пожарно-прикладной спорт. 
С 29 по 30 января на стадио-
не «Юность» проходили зимние 
соревнования Главного Управ-
ления МЧС по Московской об-
ласти по пожарно-прикладному 
спорту среди мужчин.

География состязаний оказа-
лась весьма широкой, за побед-
ные места боролись спортсмены 
из Долгопрудного, Можайска, 
Серпухова, Ступина, Щёлкова, 
Рошали, Реутова, Зарайска, Сол-
нечногорска – всего из 44 муни-
ципальных образований Подмо-
сковья, включая наш район.

Конечно, тренировки по 
пожарно-прикладному спорту от-
личаются от ситуаций, в которых 
реально приходится действовать 
пожарным и спасателям. И всё 
же корни его – не в тщеславном 
желании прославиться, а в дея-
тельности, направленной на спа-
сение людей. 

Официальное открытие сорев-
нований состоялось в пятницу, 
а в субботу прошёл торжествен-
ный парад участников. Возгла-
вили колонну ветераны пожарно-
прикладного спорта. Парад 
принимал начальник Главного 
управления МЧС России по Мо-
сковской области генерал-майор 
Евгений Секирин:

– Этот манеж дал путёвку в 

жизнь многим спортсменам, и 
обычный лозунг «Важна не побе-
да, а участие» – это не для нас, так 
как к победе и высоким результа-
там должен стремиться каждый!

С приветственным словом к 
участникам обратились глава 
Павлово-Посадского района Ан-
дрей Лютоев, председатель Мо-
сковского областного отделения 
ВДПО Владимир Ермилов. От 
лица ветеранов спорта участ-
ников соревнований поздравил 
11-кратный рекордсмен СССР, 

мастер спорта международного 
класса Владислав Кипко.

Программа соревнований 
включала в себя 100-метровую 
полосу препятствий и подъём по 
штурмовой лестнице в окно 4-го 
этажа учебной башни. Прохож-
дение полосы препятствий пред-
полагало преодоление забора, 
затем спортсменам нужно было 
пробежать по узкому помосту, 
одновременно разворачивая два 
пожарных рукава, и в финале – 
соединить рукава между собой. 

Сильнейшими в спартакиа-
де были признаны спортсмены, 
представляющие Мытищинский 
гарнизон пожарной охраны, «се-
ребро» взяли павловопосадцы, 
почётное третье место досталось 
Люберецкому гарнизону пожар-
ной охраны.

Первенство. 
Юноши на виражах

Итак, третий день соревно-
ваний. И на этот раз вершину 
башни покоряли юные огнебор-
цы. Хотелось бы отметить, что 
с каждым годом число участни-
ков Первенства увеличивается 
и привлекает спортсменов не 
только из Московской области, 
но и из других субъектов феде-
рации. На этот раз побороться 
за звание сильнейшего приехали 
спортсмены из 20 районов Мо-
сковской области: Балашихин-
ского, Ступинского, Воскресен-
ского, Егорьевского, Клинского, 
Коломенского, Красногорского, 
и др., а также из Тверской, Туль-
ской, Рязанской, Калужской и 
Ярославской областей. 

Перед началом состязаний 
корреспондент газеты обратился 
к тренеру нашей команды Алек-
сею Васильеву с просьбой дать 
оценку подготовленности павло-
вопосадцев.

– На протяжении последних 
лет наши ребята занимают при-
зовые места на всех чемпиона-
тах по пожарно-прикладному 
спорту. Такие имена, как Виктор 
Ромашов и Алексей Малинин, хо-
рошо известны среди спортсме-
нов Московской области. Думаю, 
и сегодня наша команда обяза-
тельно окажется на пьедестале 
почёта.

Соревнования начались с тра-
диционного парада участников: 

ровным строем прошли юные 
огнеборцы по манежу, гордо 
неся флаги представляемых ими 
районов. По словам  главного су-
дьи соревнований В. Ермилова, 
30% юношей, занимающихся 
пожарно-прикладным спортом, 
решаются связать свою даль-
нейшую жизнь с работой в по-
жарной охране, что является 
довольно неплохим показателем 
важности привлечения молодё-
жи в ряды огнеборцев. Затем 
под гимн РФ один из сильней-
ших юных спортсменов Подмо-
сковья, чемпион МО 2009 года – 
Никита Кузьменко из города Мы-
тищи, поднял государственный 
флаг, ознаменовав тем самым 
открытие первенства.

Сами соревнования потряс-
ли зрителей, прежде всего, ско-
ростью: за считанные секунды 
ребята пробегали 100-метровку, 
преодолевая препятствия, а за-
тем, буквально взлетая по штур-
мовой лестнице, оказывались в 
окнах 2 и 3 этажей учебной баш-
ни, после чего нажималась кноп-
ка секундомера и фиксировалось 
время спортсмена. 

По итогам соревнований по-
бедителем первенства Москов-
ской области среди юношей по 
пожарно-прикладному спорту 
на призы Московского областно-
го отделения ВДПО, а теперь и 
владельцем кубка  зимнего пер-
венства стала дружина юных 
пожарных Мытищинского райо-
на. На втором месте команда 
Подольского района, на третьем 
– Павлово-Посадского. Отрадно, 
что в личном зачёте в средней 
возрастной группе в преодоле-
нии 100-метровой полосы с пре-
пятствиями равных не было пав-
ловопосадцу Виктору Ромашову 
(учащийся гимназии).

«Павлово-Посадские из-
вестия»: - Новый районный 
Совет впервые в истории 
нашего района является 
представительным, т.е. со-
стоящим из представите-
лей поселений местного 
самоуправления, в течение 
трёх месяцев вы возглав-
ляли его в качестве предсе-
дательствующего, Василий 
Сергеевич, скажите, какие 
решения, принятые за это 
время, на ваш взгляд, самые 
важные?

– Действительно, предста-
вительный Совет депутатов 
впервые был создан в районе, 
в него входят по три предста-
вителя от каждого поселения 
– глава и два депутата. Если 
рассматривать членов Совета, 
то многие из них и в прежние 
годы были депутатами, новше-
ство  – это главы. Правильно 

это или нет?  Скажу: правиль-
но, потому что, кроме глав, луч-
ше никто не знает, как обстоят 
дела изнутри. Совет вполне ра-
ботоспособный, причём даже 
не потребовалось времени для 
«раскачки». Мне предложи-
ли возглавить Совет на обще-
ственных началах, в качестве 
председательствующего. Для 
меня это не было проблемой – 
опыт есть, в течение четырёх 
лет я возглавлял районную ад-
министрацию и Совет депута-
тов. И это было правильно. В 
соответствии с изменениями в 
законодательстве сейчас такое 
невозможно. Ещё раз напом-
ню, что глава района выбран 
по старому уставу, а предста-
вительный орган – по новому. 
Об этом много писали газеты, 
повторяться не буду. 

За три месяца проведены 6 
заседаний, принято 44 реше-
ния. В самый короткий срок 
были созданы комиссии, на них 
рассматриваются все необходи-
мые вопросы. Принят главный 
финансовый документ района 
– бюджет на 2010 год, мнения 

были разные, в споре рожда-
лась истина. К сожалению, он 
меньше, чем 2009 года. Много 
было сомнений и по структуре 
администрации, однако она 
также утверждена. 

Павлово-Посадская редак-
ция радиовещания: – Васи-
лий Сергеевич, вы сказали, 
что решения принимаются 
непросто, в чём противоре-
чия между районной адми-
нистрацией и депутатским 
корпусом?

– Сколько людей – столько 
и мнений. Среди депутатов 
есть представители бюджетной 
сферы, чиновники, предпри-
ниматели, производственни-
ки… После того, когда в про-
изводственной сфере прошли 
большие по численности сокра-
щения штатов, руководители 
предприятий, увидев, что в ад-
министрации штат растёт, про-
тестуют против этого, отсюда и 
непонимание. Однако не могу 
не отметить – в нашем районе 
штат администрации района 
один из самых скромных в об-
ласти. Поэтому цепляться за 

количество работающих в ад-
министрации не стоит. 

«Истоки»: – Получается, 
что вы, Василий Сергеевич, 
как депутат входите в за-
конодательный орган, а как 
глава поселения – в исполни-
тельный. Нет ли здесь про-
тиворечий?

– Нет, я как председатель-
ствующий не являюсь распо-
рядителем кредитов, финан-
совую деятельность в Совете 
депутатов не веду. 

Павлово-Посадская редак-
ция радиовещания: – Какие 
полномочия вами выполня-
ются?

–  Как председательствую-
щий принимаю участие в фор-
мировании повестки дня, в 
работе комиссии, веду заседа-
ния.

«Колокольня»: – Налицо 
юридические ножницы, по-
скольку глава избирался по 
старому уставу, представи-
тельный орган – по новому, 
вы – председательствую-
щий. Как долго такая ситуа-
ция будет сохраняться, и как 
она может разрешиться?

– Абсолютно справедливое 
замечание, для разрешения 
ситуации необходимо вносить 
изменения в Устав района. В 
настоящее время такая ситуа-
ция – одна из немногих в Мо-

сковской области, может быть, 
наш опыт и пригодится кому-
нибудь. Пока мы выходим из 
ситуации удачно, но меры при-
нимать необходимо.

Павлово-Посадская редак-
ция радиовещания: – До при-
нятия нового Устава прой-
дёт ещё немало времени, 
что бы вы могли пожелать 
следующему председатель-
ствующему в районном Со-
вете депутатов?

– Это большая нагрузка, тре-
бующая многих усилий, идти, 
порой, на компромисс. Нема-
лую роль играет коммуника-
бельность личности. Следующе-
му председательствующему мог 
бы пожелать мудрости, обяза-
тельно работать вместе с рай-
онной администрацией: где 
лад, там и клад. Если будет, как 
в прежней администрации, 
это не лучший вариант. Удачи 
всем нам, нам здесь работать и 
жить.

РТВ «Радуга»: – Вы, Васи-
лий Сергеевич, за долгое 
время работы в Павлово-
Посадском районе занимали 
практически все ключевые 
посты, не собираетесь бал-
лотироваться на пост главы 
города?

– Это вопрос интересный, но 
преждевременный. 

Елена КРАСОВА
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Взлетая  на  этажи
Окончание. Начало на стр. 1.

Возврат  в прошлое  нежелателен
Василий Колтунов на пресс-конференции с районными 
средствами массовой информации подвёл предвари-
тельные итоги своей деятельности на посту председа-
тельствующего районного Совета депутатов.

На территории Московской области существует всего лишь два манежа, 
специально оборудованных для занятия пожарно-прикладным спортом: в 
Подольске и в Павловском Посаде. Причём в нашем городе крытый манеж 
(на стадионе «Юность») был построен одним из первых, и именно здесь 32 
года назад прошли первые соревнования по данному виду спорта.

Материал подготовили Елена САВИЧЕВА и Анна ОБЛАЧНОВА

О Б Щ Е С Т В ОО Б Щ Е С Т В О

Если не залезем, то перепрыгнем.




